
Neuheit Prinzregent

Beitrag von „christian44“ vom 20. September 2016, 07:52

Also die AG ist wirklich Mehr als eine Samenverteilung.
ICh habe hier schon sehr viel gelernt und auch einige sehr Freundliche und hilfsbereite 
Menschen kennen gelernt wie Hutkaktus Pieks und Hardy z.B.
Nicht nur Neuzuechtungen sind interessant fuer mich!
Also ich stoeber hier sehr viel und es macht mir sehr viel Spass.
Ich hoffe auch mal meinen Teil beitragen Zu koennen!
Jeder faengt mal an.
Ich finde die AG sehr gut und sie ist Mehr als nur eine Plattform hier oder Samenverteilung!

Lieben Gruss und freue mich auf Fulda:D
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